

LABVOLUTION gestartet - eine neue Marke für die gesamte Welt des Labors

16.05.2017



In Hannover hat am Dienstag (16.5.) die LABVOLUTION 2017 begonnen. Bei der Messeveranstaltung geht es um die gesamte Welt des Labors. Gezeigt werden innovative Produkte von heute und Lösungen für die Zukunft. Die LABVOLUTION findet zum ersten Mal statt, begleitet von der BIOTECHNICA, die bereits seit 1985 veranstaltet wird und auf der es um Biowissenschaften geht.

Leadin

In Hannover hat am Dienstag (16.5.) die LABVOLUTION 2017 begonnen. Bei der Messeveranstaltung geht es um die gesamte Welt des Labors. Gezeigt werden innovative Produkte von heute und Lösungen für die Zukunft. Die LABVOLUTION findet zum ersten Mal statt, begleitet von der BIOTECHNICA, die bereits seit 1985 veranstaltet wird und auf der es um Biowissenschaften geht.

Dass die Biotechnica ab diesem Jahr ein Teil der Labvolution ist hat damit zu tun, dass die Messeveranstalter eine größere Zielgruppe ansprechen wollen, sowohl was die Aussteller angeht, als auch auf der Besucherseite. Konzentrierte man sich bisher auf das Thema Biotechnologie, geht es jetzt um die gesamte Welt des Labors. Insgesamt sind rund 350 Aussteller aus 25 Nationen mit dabei. Ein Themenschwerpunkt ist die Digitalisierung. Die Fachmesse für innovative Labortechnik richtet sich an Laboranwender aus Branchen wie analytischer Chemie, Life Sciences, Umwelt- oder auch Lebensmitteltechnik. Highlight der Messe ist das smartLAB ? die Sonderschau zum intelligenten Labor der Zukunft.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Hannover